
地域からの声

運行計画（案）に関して主に以下の地域の声がある。

〇車両が小さいため、バス停に行っても満員で乗れない可能性があるのは不安である

〇ワゴン車ではなく、小型バスにできないか

〇感染予防対策が必要ではないか

〇公共施設、スーパーなどで乗降できるとよい

〇狭い道が多いので、交通安全面が気になる。

〇運休時間帯に買物などを行うため、運休時間をなくして欲しい

〇コロナ禍で引きこもりがちになったたこともあり、運行ルートから外れるが、地域の人と交
流できる施設に行きたい

〇反時計周りのとのことだが、逆回りの運行も必要では。一方向だと目的地までの所要時
間が余計にかかる

〇既存路線バスと上手く接続できるようにして欲しい（時刻調整など）

〇運行時間を伸ばして欲しい


